

Die Stammesreihe beginnt mit:

- I. † Conrad Dudmann, geb. im 14. Jahrh., Zeitgenosse der Udenrode.

Sohn:

- II. † Heinrich Udman, geb. um 1390, kaufte 1443 von Wilhelm von Körrenzig das Lehnsgut „Gansbroich“ bei Dovern im Bezirk Erkelenz und wird damit 1444 vom Grafen von Heinsberg belehnt. Vergl. Heinsberger Lehnregister II im Staatsarchiv zu Düsseldorf.

Sohn:

- III. † Conrad Udman (Udeman, Dudman), geb. um 1420, führte bereits das oben angegebene Wappen, dessen sich sein Sohn Uydt 1487 bediente.

Söhne: IV.

1. † Heinrich Udmann, geb. um 1450, s. unten IV.
2. † Udo (Uydt) Udeman, Schultheiß von Erkelenz 1487. Es erscheint 1487 eine Bekanntmachung (Pergamenturkunde) von Gerhard und Uydt Udeman, worin sie auf Gnadenbeschuß des Herzogs Wilhelm von Jülich einen Erkelenzer Bürger aus dem Staatsgefängniß entlassen. Das angehängte Siegel ist mit dem Namen Conrad Dudman umschrieben, es benutzte also Uydt jedenfalls das von seinem Vater überkommene Siegel.

Tochter: V.

- † Catharina Dudman, aus Erkelenz zu Gansbroich, verm. um 1500 mit † Wilhelm Proff zu Göttingen und Füßenich.

- IV. † Heinrich Udman, s. oben III. 1., geb. um 1450, Schöffe, dann Schultheiß von Erkelenz. Auf einem Kaufbrieft vom 10. 11. 1470 ist seine Namensunterschrift nebst Siegel. Er wurde von dem Domstift Aachen 1491 mit den zur Pfarre Erkelenz gehörigen Gütern Mennikerath und Bel-dichoven belehnt, starb vor 1497. Seine Wittwe lebte 1497 in Erkelenz.